Lokales 9 17. JULI 2019 / MEINBEZIRK.AT

dem Prüfstand

Wo schmeckt das Eis am besten - das ist die Frage. Genau deshalb hat die WOCHE einen Eischeck gemacht.

Egal ob Schoko oder Vanille – im Sommer ist ein Besuch beim Eisladen fast unvermeidlich. Ganz besonders an heißen Tagen stehen die Menschen vor den Läden Schlange.

Die Auswahl in der Innenstadt von Graz ist riesig, da fällt die Entscheidung ziemlich schwer, vor allem nachdem in den letzten Jahren auch neue Anbieter dazugekommen sind. Grund genug für die WOCHE, bei fünf Eissalons, die allesamt im Stadtzentrum zu finden sind. einen subiektiven Geschmackstest duchzuführen. Geordert wurden stets drei Klassiker (Schokolade, Vanille, Erdbeere) und jeweils eine ausgefallene Sorte. Danach ging es an

die Bewertung: Pro Kategorie (Preis, Menge, Auswahl und Geschmack) konnten maximal vier Punkte vergeben werden.

Große Vielfalt

Besonders hervorgestochen sind die kalten Kreationen vom "Eis Greissler". Die Kugeln überzeugten vor allem



"In Graz eröffnen immer neue und kreative Eisdielen. die das Eiserlebnis verbessern."

wĸo

CHRISTIAN KOLBL

mit ihrem Geschmack. Zudem waren die Mitarbeiter sehr zuvorkommend. Auch Temmel (mit Menge, Preis und Auswahl) sowie die Eisperle konnten durchwegs überzeugen. Vor allem das vegane Eis der Eisperle sticht durch den guten Geschmack hervor und ist

ein Alleinstellungsmerkmal in Graz. Ein wenig Zeit muss man allerdings einkalkulieren, die Schlange vor dem Eissalon ist oft lang. In naher Zukunft soll übrigens eine zweite Filiale aufsperren. Zu guter Letzt haben auch Sax Eis und Gelateria italiana by Luis den WOCHE-Test bestanden, sie punkten unter anderem mit einem fairen Preis und einer guten Auswahl. Wer also in Graz Lust auf ein Gelato hat, der wird definitiv nicht enttäuscht, man kann sich durch eine Fülle an Sorten. die jährlich wechseln, kosten. "In Graz eröffnen immer mehr neue und kreative Eisdielen, die das Eiserlebnis verbessern und intensiver machen". ist daher auch Wirtschaftskammer-Fachgruppenleiter Gastronomie, Christian Kolbl, stolz. Man kann bei einem Besuch in einer Grazer Eisdiele also wirklich nicht viel falsch machen ... J. Hubmann/N. Lamprecht



Top: J. und S. Unterrainer, C. Temmel, Annalena siegmund. Der Kommunikator

Über 1.000 Euro für Annalena

Das Japaneum, die große Japan-Ausstellung auf der Burg Rabenstein in Frohnleiten, ist noch bis 4. August zu bewundern. Bereits im Juli zeigten Burgherr Jürgen Unterrainer und Gattin Silvia ihr großes Herz: Im Rahmen des "Liebesfestes" stellte Eis-König Charly Temmel seine Köstlichkeiten gegen freiwillige Spenden zur Verfügung. Das Paar verdoppelte im Anschluss den Endbetrag, so kamen 1.224 Euro zusammen, die der kleinen Frohnleitnerin Annalena zugute kommen. Das Geld wird für Behandlungen benötigt, da sie im Mutterleib einen Schlaganfall erlitt.



INTERSPAR **Beyond Meat Burger** Tiefgefroren – der vegane Kult-Burger aus den USA, erstmals bei uns erhältlich! 10 vegane Burger auf Erbsenproteinbasis anstelle von Rindfleisch; sojafrei, glutenfrei und vegan! (= per Stück 2,60)

Angebote gültig bis Mi, 31,7,2019, solange der Vorrat reicht. Stattpreise sind bisherige INTERSPAR-Verkaufspreise, Abgabe in Haushaltsmengen, Satz- und Druckfehler vorbehalten. Kundenhotline: 0800/221120 www.interspar.at finterspar ointerspar